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《進路説明会

ありがとうございました》
先週の進路説明会には、多くの保護者の方

に集まっていただき、今後の予定、入試制度等

について説明させていただきました。詳細は、「進

路説明会要項」を参照していただきたく思いま

す。

《第３回 進路希望調査》
進路説明会も終わり、ご家庭で進路希望を

相談していただく時期となりました。

現在の希望で結構ですので、相談した結果

をご記入ください。

締切は、

11月1日（木）の朝のＳＴまで です。

私の進路選択
第５弾は、小川先生です。

私は、中学受験をしたので、皆さんのように

高校受験をすることはありませんでした。今

の皆さんから考えれば「楽」と思われてしまう

かもしれませんが、高校に上がる際に進学試

験がありました。このテストの結果により高校１

年生のクラス編成が行われ、「進学コース」に

入れるのか、「基礎コース」に入るのかが決ま

り、とても緊張して臨んだ覚えがあります。

また、進学コースに合格し、安心した矢先の

こと…毎回の定期試験の結果が点数、順位と

もに掲示され、成績が下がれば来年は基礎コ

ースに変えられるという厳しい世界でした。テ

スト前は、不安で朝５時まで勉強したこともあ

りました。しかし、自分の夢を叶えるために必

死でがんばりました。

ところが、高校三年生になった時のことで

す。自分の希望する大学の受験に必要な教科

を、授業では扱わないとの学校側の打診があ

り、自分で数学の勉強をしました。分からない

ことも自分で調べたり、先生に質問をしたりし

ました。先生方は忙しい中、「分かった」と私が

言うまで説明をして下さいました。入試が近

づいたある日、「ここまで良くがんばったね。

大丈夫。信じれば夢は叶うよ。」と先生の後押

しを受け、今に至っています。何事も自分がこ

うなりたい、こうしたいと強く思う気持ちが

行動に繋がります。

最近、「自分のレベルにあった高校はどこで

すか？」「どのくらいの成績で受かる？」など

聞きますが、あなたのやりたいことは何でし

ょう？自分の夢に、自分を突き動かす力はこ

もっていますか？

《体験入学感想》
市立北高校

高校の雰囲気は良かったです。合唱部の生

徒がアカペラで校歌を披露してくれて、すごく上手

でした。愛知県内では1番だそうで、全国大会で

も上位を取っているそうです。部活も充実してい

て、教室もエアコンつきでとても快適に授業をうけ

られるようになっていました。でも、通学の便がとて

も不自由でここからは1時間半はかかりました。

（Ｃ組 Ｋさん）

同朋高校

私立で、環境がとても良いなと思いました。吹

奏楽部の演奏を見に行きましたが、表情がよく

団結力があるなと思いました。学校全体が明る

い学校なんだなと感じました。

（Ｅ組 Ｓさん）


